

"Año de la lucha contra la corrupción y la impunidad

## NOTA DE PRENSA N° 412-2019-GORE-ICA/ORII CONSEJEROS DE LA MANCOMUNIDAD DE LOS ANDES ANALIZAN SECTOR AGRÍCOLA Y EL TLC

Con éxito se desarrolló la 4ta. Asamblea de consejeros de la Mancomunidad Regional de Los Andes en el auditorio de gobernación, siendo recibidos por nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos.

Por decisión unánime de los asambleístas, dirigió la asamblea el consejero delegado de lca, Jorge Navarro Oropeza.

Los consejeros trataron sobre la pequeña agricultura y el TLC en el ámbito de la mancomunidad, asimismo analizaron los informes de la comisión agraria, entre otros.

Al término de la sesión, el pleno en su conjunto acordó aprobar por unanimidad respaldar y brindar todo el apoyo necesario a la única publica de la región Ica, San Luis Gonzaga. Esta decisión fue apoyada por los consejeros regionales miembros de la Mancomunidad de los Andes.



Ica, 20 de diciembre del 2019